

Ouest-France, mardi 12 mars

Du théâtre pour soutenir l'action de Quéven-Koro



« La Célestine » par les Clameurs de l'Estran, dimanche 16 mars, aux Arcs. |

Le comité Quéven-Koro organise dimanche 16 mars, une représentation théâtrale aux Arcs. Cette manifestation a pour but de soutenir financièrement les actions du comité avec Koro, ville malienne, jumelle de Quéven. À cette occasion, la troupe des clameurs de l'Estran présentera *La Célestine*, une tragicomédie de Fernando De Rojas. Ce grand classique de la littérature espagnole est considéré comme le premier chef-d'oeuvre du théâtre moderne. « La » Célestine est une entremetteuse, un peu sorcière, qui va aider un gentilhomme castillan, Calixte, dans son entreprise de séduction de Mélibée, fille noble élevée dans le respect de la vertu par ses riches parents. Mais l'affaire va se compliquer.

Cette pièce est interprétée en costumes (et en musique) par les treize comédiens de la troupe Les Clameurs de Larmor-Plage qui s'est déjà produite trois fois aux Arcs pour le comité Quéven-Koro.

Dimanche 16 mars, à 17 h. Participation : 5 €.